

PELATIHAN

# ERM & Audit Integration

*Integrasi ERM & Audit*

[www.crmsindonesia.org](http://www.crmsindonesia.org)

Diselenggarakan oleh:



## ▲ SINOPSIS

---

Pelatihan ini akan berfokus pada peran manajemen risiko dan internal audit yang terintegrasi untuk mencapai tujuan organisasi, serta membahas kolaborasi yang dibutuhkan agar proses-proses di dalamnya tetap berjalan efektif dan efisien.

## ▲ LATAR BELAKANG

---

Untuk memperkuat implementasi tata kelola perusahaan yang baik (*Good Corporate Governance – GCG*), tuntutan Regulator, dan dalam upaya bersiap menghadapi persaingan usaha, saat ini banyak Perusahaan memperkuat struktur organisasinya berbasis Three Lines of Defense (3 LOD).

Tim Manajemen Risiko dan Internal Audit pun dibentuk untuk mendukung 1<sup>st</sup> LOD mencapai tujuan strategis organisasi.

Sedemikian kritisnya fungsi 2<sup>nd</sup> dan 3<sup>rd</sup> LOD pada saat ini, namun apakah fungsi tersebut sudah bekerja dengan efektif dan efisien?

Apa saja yang dapat dilakukan oleh fungsi tersebut agar tidak hanya menjadi bagian dari “*compliance*” Perusahaan terhadap perundangan yang berlaku ?



## ▲ Manfaat Pelatihan

---

Pelatihan ini bermanfaat untuk menjawab pertanyaan kritis dari Dewan Direksi dan Komisaris, mengenai beberapa hal yang penting sebagai berikut :

1. Apakah aktivitas Manajemen Risiko dan Internal Audit sudah sejalan dengan tujuan organisasi?
2. Bagaimana meningkatkan peran Manajemen Risiko dan Internal Audit dalam Perusahaan?
3. Apakah fungsi Manajemen Risiko dan Internal Audit sudah melakukan kolaborasi dalam upaya meningkatkan dukungannya untuk menciptakan lingkungan pengendalian yang kondusif dalam perusahaan?
4. Apa saja kolaborasi yang dibutuhkan agar proses manajemen risiko dan pengendalian internal tetap berjalan secara efektif dan efisien?

Selain itu pelatihan ini dilengkapi dengan *Focus Group Discussion* dan Studi Kasus, untuk memperkaya pengetahuan proses kolaborasi fungsi Manajemen Risiko dan Internal Audit pada beberapa perusahaan terkemuka.

## ▲ Peserta

---

- *Risk Management Leader* (Komite Manajemen Risiko, *Risk Oversight Committee*, Kepala Divisi, Kepala Departemen, *Senior Analyst*).
- *Internal Audit Leader* (Komite Audit, *Chief Internal Audit*, Kepala Divisi, Kepala Departemen, *Senior Analyst*)
- Akademisi dan Praktisi dalam bidang Manajemen Risiko dan Internal Audit, tata kelola, dan kepatuhan.



## ▲ SILABUS

---

1. *Three Lines of Defense*, mempelajari tugas dan tanggung jawab masing-masing lini pertahanan.

2. Mengenali perubahan peran Manajemen Risiko dan Internal Audit yang sedang terjadi pada saat ini. Melakukan refleksi peran apakah yang sedang dijalankan oleh fungsi Manajemen Risiko dan Internal Audit pada perusahaan saat ini.

3. Mempelajari peran Manajemen Risiko dalam memberikan asuransi, dan peran Internal Auditor dalam membantu proses implementasi *Enterprise Risk Management (ERM)* dalam Perusahaan.

4. Mengenali berbagai contoh praktek kolaborasi yang dapat dilakukan oleh fungsi Manajemen Risiko dan Internal Audit. Hal-hal apa saja yang dibutuhkan untuk menjalankan kolaborasi tersebut, serta mengidentifikasi kendala apa saja yang dapat terjadi.

5. Mempelajari penggunaan teknologi yang dapat mendukung proses kolaborasi.

6. Melakukan Diskusi dan Studi Kasus dari berbagai Perusahaan terkemuka, atas praktek kolaborasi yang saat ini dilakukan. Setelah itu peserta akan diminta untuk membuat rencana tindak lanjut proses kolaborasi yang dapat dilakukan pada Perusahaan masing-masing.

---

---



## ▲ Host

Program ini akan didampingi serta difasilitasi oleh host atau fasilitator ahli dari CRMS Indonesia. Selain itu juga dapat mengundang pembicara tamu untuk berbagi pengalaman praktis dengan para peserta.

---

---



### Yenny Koestijani

Yenny Koestijani, memiliki pengalaman lebih dari 15 tahun di bidang Audit dan Manajemen Risiko. Dengan berbagai sertifikasi di bidang internal audit dan manajemen risiko, beliau memiliki pengalaman langsung dalam menjalankan *project audit*, membangun *Enterprise Risk Management* pada beberapa *subsidiary* Astra Group, menjalankan proyek pengembangan manajemen risiko, menyusun pelaporan ke komite audit, dan menjadi *leader* atas pengembangan metodologi dan *talent* untuk kebutuhan Auditor dan *Risk Analyst* di Astra Group.

Catatan: Host/Fasilitator dapat berubah sewaktu-waktu.





Deiselenggarakan oleh:



## CRMS

Batununggal Asri No.18,  
Bandung 40267, Indonesia  
Phone. (+6222) 87301035  
Mobile. (+62) 811 22 333 075

Website : [www.crmsindonesia.org](http://www.crmsindonesia.org)

Email : [secretariat@crmsindonesia.org](mailto:secretariat@crmsindonesia.org)

## PROGRAM UNGGULAN CRMS

# Inovasi Terbaik untuk Dukung Kemampuan Audit Anda

Sebagai institusi pelatihan GRCS terdepan di Indonesia, kami dengan bangga mempersembahkan rangkaian program pelatihan audit untuk mendukung profesionalitas Anda.

### PROGRAM KHUSUS

## Internal Audit Fundamentals (with CIAP-CIAO Certifications)

Bandung & Online, 14-17 Mei 2024

Program ini memberikan pemaparan tentang standar audit internal serta studi kasus yang dialami organisasi di tanah air. Program ini juga disertai dengan ujian sertifikasi CIAP dan CIAO sebagai bukti kredibilitas Anda.



Daftar Sekarang



Daftar Sekarang

## Risk Based Internal Audit

Bandung & Online, 25-26 Juli 2024

Program ini akan membekali Anda dengan pemahaman seputar pendekatan audit internal berbasis risiko melalui sesi pemaparan materi dan studi kasus berdasarkan ISO 31000.



## Sertifikasi LSP MKS - Bidang Internal Audit

Untuk meningkatkan kredibilitas Anda di bidang audit internal, Anda dapat mengambil sertifikasi LSP MKS Bidang Internal Audit yang terdiri 16 unit kompetensi dengan 4 skema.



Info Lengkap

### PROGRAM BARU



Info Lengkap

## Pengenalan Internal Audit Microlearning Course (with E-Certificate)

CRMS menyediakan materi pembelajaran dengan metode microlearning untuk meningkatkan kapabilitas profesional Anda melalui WhatsApp chatbot.

Modul microlearning ini dirancang untuk memberikan pengenalan singkat dan efektif tentang internal audit dan bagaimana prosesnya berjalan.

